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市では、市民の皆さんの意見を多く取り入れ、市民の皆さんとの協働のまちづくりを目指し、「市長と“みらい”
を語る集い」や「市長への手紙」を実施しています。今回は、市長が茨城県立伊奈高等学校を訪問し、生徒
の皆さんと座談会を行いました。彼ら若い世代が今何を感じ、何を考え、将来に向かってどんな夢や希望を
抱いているのか、その想いを伺いました。

たく、若き力。

市
長　

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。
今
日
は
地
元
・
伊

奈
高
校
の
生
徒
の
皆
さ
ん
と
お
話
を

す
る
機
会
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ

の
座
談
会
で
は
、
皆
さ
ん
た
ち
若
い

世
代
の
声
を
お
聴
き
し
、
今
後
の
ま

ち
づ
く
り
に
生
か
す
こ
と
が
で
き
れ

ば
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

ま
ず
初
め
に
、
伊
奈
高
校
で
過
ご

し
た
３
年
間
で
、
印
象
に
残
っ
て
い

る
こ
と
を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

人
と
の
ふ
れ
あ
い
の
中
で

自
分
も
成
長

中
山　

伊
奈
高
校
は
、
行
事
や
部
活

動
が
活
発
だ
と
思
い
ま
す
。
私
は
、

先
生
の
勧
め
も
あ
っ
て
生
徒
会
に

入
っ
て
い
ま
し
た
。
生
徒
会
で
は
、

行
事
の
企
画
を
立
て
た
り
、
い
ろ
い

ろ
な
議
論
を
し
た
り
と
大
変
で
し
た

が
、
今
で
は
そ
れ
が
い
い
思
い
出
に

な
っ
て
い
ま
す
。

金
久
保　

私
も
先
生
か
ら
勧
め
ら
れ

て
生
徒
会
に
。
行
事
の
と
き
は
大
変

で
し
た
が
、
今
思
え
ば
ど
の
生
徒
よ

り
も
行
事
を
楽
し
め
た
し
、
充
実
し

た
学
校
生
活
を
送
る
こ
と
が
で
き
た

と
思
っ
て
い
ま
す
。

松
山　

私
は
中
学
生
ま
で
水
戸
市
に

住
ん
で
い
ま
し
た
。
伊
奈
高
校
に

入
っ
て
、地
元
に
友
達
が
い
な
く
て
、

高
校
生
活
は
友
達
ゼ
ロ
人
か
ら
の
ス

タ
ー
ト
だ
っ
た
ん
で
す
け
れ
ど
、
優

し
い
友
達
が
す
ご
く
多
く
て
。
水
戸

３年　金
か な く ぼ

久保　佳
かより

愛さん
　　（つくば市在住） 片

かたにわ

庭  正
ま さ お

雄市長


